

Dick & Kirschten
1862

Die Firma Dick & Kirschten war 1782 in Frankfurt von den Sattlermeistern Johann Christoph Dick und Johann Georg Kirschten gegründet und später nach Offenbach verlegt worden. Bekannt wurde sie durch den Bau von Kutschen.

In Vergessenheit geriet der Versuch, ein weiteres Geschäftsfeld zu erobern. Die Chemnitzer „Deutsche Industrie-Zeitung“ vom 5. September 1862 berichtet darüber:

„Eine Dampfmaschine in kleinster Form hat soeben Herr Steinmetz, Werkführer der Wagenfabrik von Dick und Kirschten in Offenbach, vollendet. Sie ist so klein, daß sie nur den Raum einnimmt, welchen ein Kutscher auf dem Bock bedarf, und hat sich bereits bei einem Versuche, eine schwere Chaise mittelst derselben in Bewegung zu setzen, vollständig bewährt. Im Uebrigen ist ihre Construction der einer Locomobile ähnlich und kann für jedes Geschäft, welches Dampfkraft anwendet, benutzt werden.“

1912 endete die Gesellschaft, die sich zuletzt auch dem Benzin-Automobil zugewandt hatte.